

PROJEKT / PROJECT	ORT / LOCATION	KUNDE / CLIENT	PLANUNG / DESIGN	INSTALLATION	JAHR / YEAR
PARKHOTEL VITZNAU	VITZNAU, SCHWEIZ	PARK HOTEL VITZNAU	MDT	TYP AV, T, S, SA	MÄRZ 2013
PARKHOTEL VITZNAU	VITZNAU, SWITZERLAND	PARK HOTEL VITZNAU	MDT	TYPE AV,T,S, SA	MARCH 2013

SONNE PUR AM SÜDHANG

PLENTY OF SUN FACING SOUTH



Photo Beat Brechbühl

01

01_ Die Hotelterrasse zur Seeseite vergrößert im Sommer das Restaurant nach außen. Die großzügigen Zugänge werden von repräsentativen Modellen vom Typ AV gerahmt. Die Doppelmembran schirmt das Gestänge optisch von unten ab und wird so zur schattenspendenden Außenraumskulptur.
During summer, the seaside hotel enlarges its restaurant catering area. The imposing historical passageways, create a perfect stage for a series of Type AV umbrellas - perfectly proportioned in harmony with the present building.

MIT ALLEN SINNEN GENIESSEN

Hundertjährige Mauern umschließen ein Innenleben, das einladender nicht sein könnte. Die Renovation, die dreieinhalb Jahre umfangreich von statten ging, erfolgte ganz nach dem Motto „Vergangenheit bewahren, Zukunft gestalten“. Im prachtvollen historischen Bau integriert sich modernste Technologie. In die elegante, luxuriöse Ausstattung, vereint sich nostalgischer Charme aufs Schönste mit Annehmlichkeiten, die einem visionären Konzept entsprungen sind. Passend zu dieser wunderschönen Kulisse wurden Teleskopschirme, Seitenarmschirme und Doppelmembranschirme installiert um den Gästen einen optimalen und angenehmen Sonnenschutz zu ermöglichen. Durch die integrierte Beleuchtung der Schirme können die Gäste bis spät in die Nacht die wunderschöne Atmosphäre und die imposante Aussicht am See genießen und sich entspannen. Bei Nacht spiegelt sich die Beleuchtung der Schirme im See, so dass man meinen könnte der Schein käme von einem Leuchtturm.

ENJOY WITH ALL YOUR SENSES

Centenary walls surround a charming interior. During the hotel's three and a half year renovation the motto remained "Keep history, create future". In the gorgeous, historic building, modern technology is integrated with old world charisma. The vision was to create an elegant, luxurious design which combines nostalgic magnetism with contemporary amenity In order to provide the ideal shading system, MDT delivered the telescopic, sidearm and double-membrane umbrellas. By the integrating a lighting system into the umbrellas, guests can enjoy the beautiful atmosphere as well as an impressive view over the Viervaldstättersee. At night the lights of the umbrellas reflect on the water like a majestic beacon, calling one to true peace and relaxation.



Typ AV: 4 x 4 m

Typ S: 3,5 x 3,5 m

Typ SA: 5 x 5 m



- 02_ Die eleganten Modelle Typ AV bilden auf der Seeterrasse einen spannenden, architektonischen Kontrast zur Naturkulisse.
Modern, elegantly shaped double-membrane umbrellas Type AV create a fascinating contrast to the highly picturesque natural backdrop.
- 03_ Moderne, weiße Textilkonstruktionen des MDT Typs AV umschließen das prunkvolle Parkhotel mit seinem historischen Ambiente und bieten dennoch modernste Technik - LED Beleuchtung und Heizung.
Modern, stylish white membrane constructions: MDT Type AV perfectly match the magnificent Parkhotel and its unique ambiance by offering up to date refined technology - LED lightning and heating.
- 04_ Durch innenliegende Kabelkanäle können LED Beleuchtung und Heizstrahler problemlos integriert werden. Der Klapparm der Heizstrahler gewährleistet, dass auch der erwärmte Strahler, beim zusammenklappen am Mast, das Textil nicht beschädigt.
The umbrellas are illuminated and heated using internal cable ducts with innovative LED lights and radiators

©Photo Beat Brechbühl



PARKHOTEL VITZNAU, SCHWEIZ

VITZNAU

2013



SONNENSCHUTZ VERFLOSSEN MIT EINER EINMALIGEN KULISSE

Moderne, klassische, weiße Membrankonstruktionen umschließen hervorragend das prunkvolle Parkhotel mit seinem einmaligen Ambiente. Die Schirme fließen ins Umgebungsbild mit ein und ergänzen das Gesamtbild optimal. Zusätzlich haben die anspruchsvollen Gäste besten Schutz vor dem Einfluss des Wetters und können die Atmosphäre unter einem geschützten, leichten Dach in vollen Zügen genießen. Die MDT bewies in diesem Projekt Vielseitigkeit, sowie Individualität. Die Umgebung wurde optimal, in höchster Qualität beschattet.

SUN PROTECTION ENVELOPED BY A SPECTACULAR SETTING

Modern, stylish white membrane constructions perfectly enclose the magnificent Park hotel with its unique ambiance. The umbrellas are integrated in the environment, creating a beautiful sanctuary. If the weather is not so fair, not to worry, cover can be found beneath these magnificent structures. Versatility meets individuality with this fabulous MDT installation which has created a true haven for those fortunate enough to enjoy it.

TYP / GRÖSSEN TYPE / DIMENSIONS

7 Schirme des Typs AV (Doppelmembran)
4,7x4,7m Sondermaß inkl. Licht und Heizung
4 Schirme des Typs AV 6x6m inkl. Licht,
3 Schirme des Typs AV 4x4m inkl. Licht
9 Schirme des Typs S 3,5x3,5m,
8 Schirme des Typs T 4x4 m,
1 Schirme des Typs SA 5x5m
Membran: MDT-Tex 260 weiß

7 AV umbrellas 4.7x4.7m,
Special size incl. Light and Heating
4 AV umbrellas 6x6m incl. Light,
3 AV umbrellas 4x4m incl. Light
9 Tension umbrellas Type S 3.5x3.5m,
8 Telescopic umbrellas Type T 4x4m,
1 Sidearm umbrella Type SA 5x5m
Membrane: MDT-Tex 260, White

VERANKERUNG ANCHORINGS

01 — Verankerung
(Klappadapter mit unterirdischem
Wasserablauf)
Anchoring
(foldable adapter with underground
drainage).



KOMPETENZEN EXPERTISE

DAS UNTERNEHMEN MDT.

MDT - THE COMPANY.

MDT gestaltet, fertigt und liefert weltweit besonders innovative und hochwertige Sonnenschutzsysteme, Membrankonstruktionen und maßgeschneiderte Produkte für textile Outdoor-Architektur.

Das Unternehmen führt den gesamten Fertigungsprozess in modernsten eigenen Werken an internationalen Standorten durch und garantiert so höchste Qualität für innovative Produkte bei absoluter Liefersicherheit.

MDT designs, manufactures, and supplies innovative, high-quality sun protection systems, membrane constructions, and custom-made products for outdoor textile architecture to customers all over the world.

The company carries out the entire production process in its own cutting-edge factories at international locations. This guarantees the highest quality for innovative products and ensures absolute supply security.

MDT GMBH
INDUSTRIESTRASSE 4
74736 HARDHEIM
GERMANY
TEL.: +49-6283-22 17-0
INFO.DE@MDT-TEX.COM

MDT AG
RHEINBLICKSTRASSE 6
8274 TÄGERWILEN
SWITZERLAND
TEL.: +41-71-666-8282
INFO.CH@MDT-TEX.COM

MDT INC.
971 WEST DOGWOOD TRAIL
30290 TYRONE, GA
USA
TEL.: +1-770-631-9074
INFO.US@MDT-TEX.COM

MDT BALTIC SIA
EZERMALAS IELA 6
1006 RIGA
LATVIA
TEL.: +371-6718-5464
INFO.LV@MDT-TEX.COM

WWW.MDT-TEX.COM